

# Refuerzan fiscalización del transporte de carga al interior de recintos del puerto

Plan es liderado por la Comunidad Logística de San Antonio (Colsa), la Delegación Presidencial Provincial y Puerto San Antonio, y contó con la participación de la Policía Marítima y Carabineros.

Crónica  
 cronica@lidersonantoniocd

**E**n el marco del plan "San Antonio, Puerto Seguro", distintas instituciones y autoridades locales realizaron una nueva jornada de fiscalización a conductores de camiones con el objetivo de promover un entorno más seguro tanto en el puerto como en los accesos y áreas extraportuarias.

Esta iniciativa, liderada por la Comunidad Logística de San Antonio (COLSA), la Delegación Presidencial Provincial y Puerto San Antonio, contó con la participación de la Policía Marítima y Carabineros.

La tercera jornada de este plan, que comenzó en abril en el aparcadero de camiones de Puerto Panul y continuó en mayo con un operativo en el Nuevo Acceso al puerto de la ruta 78, se llevó a cabo en la Plataforma Logística Internacional San Antonio (Plisa), una zona de respaldo y de ingreso a los concesionarios San Antonio Terminal Internacional y DP World.

Pilar Larraín, gerente



ESTA VEZ SE FISCALIZÓ EN LA PLATAFORMA LOGÍSTICA INTERNACIONAL SAN ANTONIO.

general de Colsa, destacó que "el plan de fiscalización a los transportistas tiene como finalidad constatar que los conductores tengan en regla su documentación y que los camiones cuenten con los permisos requeridos, para poder generar un entorno seguro tanto en la zona portuaria

como en los accesos y las áreas extraportuarias".

### DETECCIÓN ILCITOS

Por su parte, Gianfranco Dall'orso, capitán de la Primera Comisaría de San Antonio, explicó que este tipo de acciones busca "detectar a aquellos conductores que transitan sin la documen-

tación personal o del camión al día y además para evitar la comisión de otros ilícitos como conducir bajo la influencia del alcohol, drogas o estupefacientes".

Asimismo, David Sierra, capitán de corbeta litoral y subjefe de la Capitania de Puerto, resaltó la colaboración interinstitucio-

nal en esta labor. "Este tipo de acciones las ejecutamos a través de un convenio con Colsa, donde la Policía Marítima en conjunto con Carabineros estamos realizando esta labor con el objeto de prevenir distintos ilícitos en nuestro puerto", apuntó.

Esteban Pinto, jefe de

## 3

**jornadas de fiscalización** se realizaron en el marco de este plan de seguridad.

Gabinete de la Delegación Presidencial Provincial, destacó que este trabajo conjunto con Colsa, Puerto de San Antonio, la Armada y Carabineros permite "dar seguridad y combatir el crimen organizado en la provincia de San Antonio".

Claudio Villalobos, jefe de Logística Terrestre de Puerto San Antonio, destacó la importancia de la participación de los gremios del transporte y la continuidad del plan de fiscalización. "Con el apoyo de los transportistas, este plan ha tenido una muy buena visualización de cómo se está haciendo la gestión de fiscalización, lo que es muy positivo para la seguridad de todas las operaciones ligadas a la logística del puerto", relevó.